COLTLAX IMPULSA LECTURA MEDIANTE FERIA DEL LIBRO

Frente a palacio de gobierno se llevó a cabo la ceremonia inaugural de la "Feria del libro Coltlax 2022".

Con el objetivo de impulsar y acercar el hábito de la lectura a la ciudadanía, el Colegio de Tlaxcala (Coltlax), en coordinación con diversos organismos, secretarias y dependencias se realizó la inauguración de la feria del libro Coltlax 2022.

De acuerdo a datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), en México 3.4 por ciento de la población lee 3.4 libros al año, es decir, qué no representan las cifras de la media comparado a otros países, por ello el director del Colegio de Tlaxcala, Serafín Ríos, aprovecho la oportunidad para invitar a la población a reforzar el hábito de la lectura.

Pues tan sólo el 38.7 de los mexicanos leé libros por entretenimiento, el 27.1 por ciento lo hace por actividades de trabajo o estudios, el 25.5 por ciento lee por cultura general, mientras que el 5.4 por ciento por motivos de religión.

Con lo anterior, destacó la importancia de motivar, impulsar y acercar las herramientas necesarias para que niños, jóvenes y adultos disfruten de la lectura y de sus amplios beneficios, por ello refirió que prevé que ésta feria sea la primera de muchas que se buscará impulsar en el estado de Tlaxcala.

Por ello el propósito es acercar el conocimiento, socializarlo para generar aprendizajes y motivar el hábito de la lectura en toda la población para convertirse en una herramienta de cambio en la sociedad. «No tenemos la cultura de la lectura pero también preguntarnos si no es porque no acercamos el conocimiento a las personas, yo creo que el propósito de ésta feria es acercar el conocimiento», aseguró el director de Coltlax.